



MIDADE Mouvement International d'Apostolat des Enfants
IMAC International Movement of Apostolate of Children
MIDADEN Movimiento Internacional de Apostolado de los Niños

Humberto Boulangé Allegre

PRÊTRE - ASSISTANT ECCLÉSIASTIQUE DU MIDADE

humbertoboulangé@yahoo.com.pe
Tlf.: 0051 999 22 22 90

"EL REMANSO" Mz. J Lote 1 3er Piso
SANTA - CLARA ATE - VITARTE LIMA PERÚ

Lima octobre 2022.

Bonjour à tous, famille et amis.

C'est toujours de mon lointain Pérou que je m'adresse à vous, pour vous dire mon amitié et pour partager quelques aspects de ma vie au service du MIDADE. Voilà un an que je suis dans cette nouvelle mission qui occupe tout mon temps et aussi me comble de joies.

Beaucoup d'entre vous m'avez demandé : **c'est quoi le MIDADE ?** C'est un organisme de l'Église Catholique, qui fédère les Mouvements d'enfants et d'adolescents dans plus de 50 pays du monde. Ses enfants se rassemblent en petits groupes, accompagné d'un collaborateur jeune ou adulte. Par la pédagogie du jeu, ils grandissent en éducation, s'éveillent à la vie, et témoignent de leur foi. Selon les pays, leur histoire ou les circonstances, ces Mouvements ont des styles très différents. Au total c'est plus d'un million d'enfants dans le monde.

On me demande aussi : **qu'est-ce que tu fais au MIDADE ?** Étant entendu que le MIDADE soutient les actions des enfants, lance et développe des thèmes, favorise les échanges, propose des rencontres, écoute leurs appels, assure des liens, renforce la formation, assume leur représentation auprès d'organismes internationaux tout cela par la méthode de : VOIR – JUGER – AGIR – ÉVALUER – CÉLÉBRER. Je fais donc mon travail de prêtre c'est à dire : le discernement, le conseil spirituel, la formation chrétienne, l'écoute, la liturgie ou l'animation missionnaire.

Vous allez donc me demander : **avec qui travailles-tu ?** Je travaille en permanence avec un Bureau International qui se compose de six personnes : d'Afrique, des Antilles, d'Europe, et d'Amérique latine, auxquelles se joignent 2 traductrices. Nous sommes bénévoles. Il y a aussi : un Collectif d'Aumôniers, un ensemble de Coordinateurs Régionaux, et un Conseil d'Administration. Nous travaillons avec des enfants qui sont aussi bien en Corée du Sud qu'au Canada... Entre la diversité des langues, les différents fuseaux horaires et la variété des cultures, le travail est passionnant à condition d'avoir : une bonne couverture médiatique, un peu la maîtrise des instruments de

communication et surtout une ouverture d'esprit à la mesure de l'espérance chrétienne.

Cette année j'ai eu la chance de pouvoir me rendre en Afrique et de rencontrer les enfants de Guinée Conakry et de Côte d'Ivoire lors d'un long voyage en juin dernier. J'ai découvert le dynamisme des enfants immergés dans des pays dominés par l'Islam. J'ai pu rencontrer plus de mille enfants et participer à différents événements locaux très importants. J'ai été témoin de leur volonté d'être pris en considération, autant dans les affres de la pandémie que face aux défis d'un monde plus respectueux de la nature et des ressources naturelles. L'importance et la valorisation de la famille comme lieu du développement humain et spirituel, c'est ce que l'Afrique nous apprend.

Mon séjour n'avait pas d'autres objectifs que de vivre mon ministère de prêtre avec ces enfants. J'ai cependant accepté au passage de visiter la **Basilique Notre Dame de la Paix de Yamoussoukro en Côte d'Ivoire**. Un chef d'œuvre de l'art chrétien du XX^{ème} siècle. Visite guidée de grande qualité. Ce lieu est très vivant, impeccable, hors du commun. C'est l'harmonie de quelques lignes architecturales de la Renaissance, traités avec les matériaux et les accents du XX^{ème} siècle. Le narthex prestigieux nous introduit solennellement par de nombreuses portes, vers l'éclatante palette de couleurs des superbes vitraux dans l'immense nef circulaire. Le baldaquin central et son lustre très moderne, marquent de façon particulière l'autel, lieu de la mémoire Eucharistique du Christ. Les parties hautes de la basilique nous permettent de contempler le monde auquel nous sommes envoyés. J'ai été touché par ce lieu tout simplement magnifique.

Il est à remarquer que c'est en Afrique que l'on trouve la plus impressionnante église catholique construite au XX^{ème} siècle dans le monde.

« L'Afrique nous surprend toujours ». *(Nous dit le Pape François)*

Au moment de vous envoyer cette lettre, la situation politique du Pérou entre dans une impasse, ne permettant plus de gouverner. La population toute entière en est victime, et plus encore les pauvres qui, de fait sont abandonnés. C'est un coup dur de plus qui nous oblige, nous les disciples du Christ, à leur apporter assistance car ils sont les préférés de Dieu.

La vie d'un missionnaire c'est toujours de recommencer et de recommencer encore. C'est dans cet esprit que je vous renouvelle mon amitié.

HBA

⇒ ⇒⇒⇒⇒⇒⇒⇒⇒⇒

« A.S.A.P » Association Solidarité Amiens Pérou
BULLETIN D'ADHÉSION et / ou **DE DONATION**

à retourner à Sylvain VITTECOQ, Trésorier 13, résidence La Prairie - 80330 CAGNY

- Nom : · Prénom :
- Adresse :
- Téléphone : · Courriel :
- Adhère à l'A.S.A.P. et m'acquitte de la cotisation annuelle de 5 €
- Fait un don d'un montant de.....€

NOUVEAU

*Si vous souhaitez recevoir un Reçu Fiscal afin de bénéficier d'une déduction d'impôts, rédigez votre chèque de donation au nom du MIDADE. Transmettez-le au Trésorier de l'ASAP qui se chargera de le transmettre au MIDADE. Votre don entrera comme participation de l'ASAP aux projets du MIDADE pour lequel Hubert travaille. Les autres dons resteront à l'ASAP pour la poursuite des projets locaux gérés par Hubert. **MERCI.***

Merci de joindre un chèque bancaire, de préférence !

Fait à le
Signature

*Siège social : 20 rue des Francs-Juges – 80080 AMIENS Président Monsieur Gilles L'Hermitte
Courriel : asap80000@gmail.com
Internet : <http://hubert.perou.free.fr>*